



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<b><i>MIÉRCOLES 12 DE MARZO DE 2008</i></b>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello** afirmó que las reformas a la constitución son un avance para la entidad, sobre todo la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)

Cabeza. Las reformas a la constitución son un avance, ya que ahora la Comisión Estatal de Información Gubernamental depende de un organismo autónomo, como es la Comisión Estatal de Derechos Humanos y no de la legislatura, esto lo considera el secretario del gobierno estatal. (PC)

Cabeza. El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servin del Bosque**, no descartó emprender acciones legales en contra de la fusión de esta comisión con la de Derechos Humanos. Por su parte el ombudsman queretano **Adolfo Ortega**, quien tendrá la responsabilidad ahora de la comisión, rechaza entrar en la polémica y asegura que acatarán lo que la legislatura señala. (PC)

Cabeza. Hoy los alcaldes de 4 municipios se reunieron en palacio de gobierno con autoridades estatales para conocer las reformas de la constitución, el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve** dice esta mañana que está totalmente descartado que hayan recibido línea para aprobar las reformas. (PC)

Estuvieron en Palacio de gobierno, representantes de diversos municipios panistas, para conocer las modificaciones a la nueva constitución estatal. (NC)

Ayer a las 3:30 de la tarde, el abogado de **Armando Rivera Castillejos, Antonio Gutiérrez Álvarez**, presentó ante el IEQ, el documento que contiene la impugnación por la sanción aplicada al PAN, por 409 mil pesos. El abogado señaló que hubo falta de análisis en la resolución del Instituto y se violan los principios de legalidad certeza y congruencia. (NC)

Quien tenga pruebas de que he entregado despensas en la sierra, que me denuncie, pide el candidato a dirigir el PRD estatal, **Horlando Caballero**. (NC)

Cabeza. En su cierre de campaña, 3 candidatos a la dirigencia estatal del PRD, **Horlando Caballero, Gerardo Ríos y Jesús García**, se pronunciaron por la unidad, a favor de **Jesús Ortega**, candidato a la dirigencia nacional de su partido por la corriente de Nueva izquierda. (PC)

Izquierda unida está más fuerte que nunca y ganará la elección en Querétaro y a nivel nacional, destacaron sus contendientes estatales **Gerardo Ríos, Jesús García y Horlando Caballero**. (NC)

Cabeza. 5 Organizaciones de redes ciudadanas apoyarán este domingo 16 de marzo a la planilla de **Luis Guerrero Dávila y Rosalba Pichardo** para la dirigencia estatal del PRD, así como la del candidato a la dirigencia nacional, **Alejandro Encinas**. **Iris Pérez**, miembro de la red política ciudadana, señaló que cerca de mil militantes de esta organización van a dar su voto a favor. (PC)

Cinco de las llamadas redes ciudadanas se suman al proyecto político de quien aspira a encabezar el PRD en el Estado, **Luis Guerrero Dávila**. (NC)

Cabeza. 41 Casillas se van a instalar en el Estado para la elección de la dirigencia nacional y estatal del PRD, este domingo a las 8 de la mañana. El delegado de la comisión técnica electoral, **Néstor Bautista**, dice que la participación de por lo menos la mitad de los 54 mil perredistas queretanos van a votar, aunque dice que en El Marqués y en la comunidad en el Jaral en Corregidora, son puntos rojos, por las acusaciones de inflar el padrón con militantes del PRI. (PC)

#### LEGISLATURA

Se busca garantizar la información en la legislatura, vía electrónica y sin necesidad de identificación, señaló el diputado panista **Alejandro Traffon Báez**. (NC)

El diputado **José Luis Sainz** anunció que en breve se presentará una propuesta para instalar urnas transparentes en diversos puntos del estado, donde los ciudadanos puedan depositar sugerencias en materia de procuración de justicia. (NC)

La perredista **Consolación González Loyola Pérez** adelanta que presentará un amparo en contra de la junta de concertación política, porque no la han citado a las juntas, ni la reconocen como coordinadora del PRD en el congreso del Estado. (NC)

El 26 de marzo, **Jaime Escobedo Rodríguez** podría dejar su curul, por un acuerdo que firmó con su suplente, **Iván Pérez Guzmán**, de que cada uno ocuparía la mitad del periodo de la Legislatura. (NC)

#### SECCIONES

Entrevista. **Demián Chávez**, fotógrafo, comenta que presenta un libro, que representa una historia gráfica de la compañía nacional de danza. Mañana a las 8:30 en la galería libertad se va a presentar. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cambio de estafeta en la CANACO, **Alejandra González Tostado**, asume la presidencia de la cámara de comercio, en sustitución de **Mauricio Kuri González** quien declinó reelegirse por un tercer año. La ceremonia será en el hotel fiesta americana, a las 6 de la tarde, está prevista la presencia del gobernador. (PC)

Va a realizar la CANACO en Querétaro una encuesta telefónica entre los afiliados para detectar sus necesidades y la problemática del sector comercio. **Alejandra Gonzáles Tostado**, próxima dirigente, enumera entre las quejas más frecuentes el trámite o renovación de licencias y el acceso a créditos blandos. (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Los recursos que anunció la Secretaría de educación para infraestructura, son insuficientes, señala el diputado local de Nueva Alianza, **Oscar Arturo Rodríguez**. (NC)

A partir del 17 de marzo y hasta el día 31 del mismo mes, 362 mil alumnos de educación preescolar, primaria, secundaria y educación especial, van a salir de vacaciones, indicó así la secretaria de educación en el Estado, **Guadalupe Murguía**, quien dijo que ya están en pláticas con seguridad pública de los municipios para evitar que se den actos de vandalismo al interior de las escuelas durante las dos semanas de vacaciones. (PC)

## SOCIEDAD

En la escuela de bachilleres de la Universidad Autónoma de Querétaro no se han presentado actos discriminatorios como los que se dieron el viernes pasado en el centro de la ciudad, afirmó **Eugenia Mejía**, directora de la escuela de bachilleres Salvador Allende. (NC)

La Procuraduría general de justicia del Estado, inicio una averiguación relacionada con las agresiones al grupo del los Emos y si hay una violación de los derechos de las personas, los cuerpos policíacos del estado actuarán en consecuencia de acuerdo a las instrucciones del gobernador, confirma el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (PC)

Sondeo. Entre jóvenes saben quiénes son los Emos y aseguran que los respetan; aunque no falta quien

No descarta **Manuel González Valle** el uso de la fuerza pública ante las amenazas de nuevos ataques en contra de los Emos. (NC)

Se evitará a cualquier costa que se lastime a cualquier persona; de ser necesario se va hacer uso de la fuerza pública, asegura el alcalde de Querétaro, **Manuel González Valle** con relación a futuras manifestaciones anunciadas en contra del grupo de los Emos. (PC)

Un correo electrónico firmado por *Emos en acción*, exige respuesta inmediata al gobernador **Francisco Garrido** y al Alcalde **Manuel González Valle**, al tiempo que cuestionan la alerta máxima. Reclaman que cómo es posible que se diga que Querétaro es seguro, cuando se presentan estas agresiones. Afirman que la policía sólo incrementó el riesgo de violencia el viernes pasado, al ser objeto de burla de los agresores y no actuar adecuadamente. Entre los firmantes, se supone que están el Instituto municipal de la juventud, pulso joven y Aquesex. En ese sentido, el instituto de la juventud se deslindo absolutamente. (NC)

El grupo Juntos por la tolerancia, convoca a la sociedad para que este sábado 15 de marzo, a las 5 de la tarde se lleve a cabo una marcha silenciosa a favor de la tolerancia y el respeto, que saldrá del estacionamiento Manuel Gómez Morín. (PC)

Cabeza. Las fiestas de Querétaro están aseguradas, informa el presidente del patronato **Aurelio Olvera**, quien puntualiza que los daños por el incendio en la casa de carros se estima del 7.4 mdp, aunque se cuenta con un seguro que se pretende aplicar de inmediato. (PC)

Las pérdidas por el incendio de este martes en la Casa de carros, ascienden a 7.4 mdp. El próximo viernes el Gobernador **Francisco Garrido** se reunirá con el patronato, para tratar de sacar

adelante las fiestas de diciembre del 2008, anunció el Presidente del patronato, **Aurelio Olvera Montaño**. (NC)

Los bomberos en el municipio de Querétaro atienden 15 incendios cada día, la mayoría causados por imprudencia, señaló el comandante **Carlos del Valle Rocha**. (NC)

Cabeza. La organización de niños y niñas de la sierra, necesita por lo menos 200 padrinos, que continúen brindando apoyo a la educación de los niños de escasos recursos de la zona serrana, a través de sus donativos. **Luís Manuel Gonzáles** promotor y procurador de fondos de la institución, dice que para este año, la meta es atender a más de 150 estudiantes. (PC)

En una ceremonia realizada en el centro Banamex, **Emilio Nasar**, presidente del consejo general de desarrollo radiofónico, recibió el distintivo como empresa socialmente responsable. (PC)

## MUNICIPIOS

Se manifiestan en el centro cívico 20 comerciantes ambulantes; denuncian prepotencia y violencia de parte de inspectores municipales. (NC)

Entrevista. **Juan Alberto González Arce**, secretario de servicios públicos municipales del ayuntamiento de Querétaro, comenta que es una secretaría que está en marcha, con resultados positivos, sensible para la ciudadanía, con una respuesta positiva. Es un reto muy importante porque no es fácil llegar a una secretaría en orden y seguir con ese mismo patrón. Hay muchos proyectos, la gente sigue siendo la misma, el único cambio fue el titular. El proyecto Bicentenario en Santa Rosa Jáuregui va trabajando con muy buena marcha; en los tiempos prometidos se terminará este proyecto. En Alfalfares están preparados con la gente, seguridad, cruz roja, es un parque muy amplio y en semana santa se espera una cantidad muy grande de gente. Desde ahora que ya se termina el frío ha empezado a llegar gente y en semana santa se espera la llegada de 6 mil gentes y un poco más, los horarios serán los mismos, pero esperan que se pueda abrir un poco más temprano. Pide que lo cuiden, que no hagan cosas que los expongan, que no se ingieran bebidas alcohólicas que no están permitidas, es un área de esparcimiento. El reto administrativo para la secretaría es transmitir una cultura de responsabilidad, porque hay que tener una buena calidad en los servicios públicos, esto va de la mano con la ciudadanía, si la ciudad de Querétaro es reconocida a nivel mundial como la más limpia, se debe de mantener en la misma forma. (PC)

Cabeza. El director de desarrollo económico del municipio, **Martín Romo**, informa que durante el periodo vacacional de semana santa, no se van a revisar perdidas del empleo, durante las 55 ferias realizadas. Desde el principio de la administración de **Manuel González Valle**, se han ofertado casi 40 mil vacantes y se han colocado 3 mil 900 solicitudes. (PC)

Cabeza. Implementará el municipio de Querétaro, un sistema de bolsa de empleo a través de Internet, mismo que ya está en periodo de prueba y que va a ser abierto a toda la población, esto lo anticipa el director de desarrollo económico municipal **Martín Romo**. (PC)

Cabeza. Esta tarde el presidente municipal, **Manuel González Valle**, asiste al inicio de las fiestas de Santa Rosa Jáuregui por el 255 aniversario de la fundación. (PC)

No habrá fiesta del equinoccio este 21 de marzo en Corregidora, con motivo de la semana santa, debido a que es viernes santo y el municipio es muy católico, dijo el Alcalde **Germán Borja García**. Aclaró que la pirámide estará abierta. (NC)

Apoyarán la Presidencia municipal a los locatarios del mercado 5 de mayo que perdieron su patrimonio este fin de semana en San Juan del Río, aseguró el alcalde **Jorge Rivadeneira**. (NC)

## AGROPECUARIA

Alianza campesina cita mañana a una conferencia de prensa para manifestar su posición frente a la resolución del IEQ de negarle su registro como Asociación política. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Se entregarán 29 mdp para que se haga la encuesta nacional de alcohol, tabaco y drogas, por parte de los consejos estatales que se reúnen este fin de semana en Juriquilla, anunció el comisionado en Querétaro, **Jaime Ponce Alcocer**. (NC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

El guardia municipal baleado este día, ya se está recuperando, mientras que la Procuraduría General de Justicia está por emitir las líneas de investigación en torno a este lamentable hecho. El alcalde Manuel González Valle reconoció el valor de los elementos policíacos. (NC)

Cabeza. Como estable se reporta la salud del policía municipal que resultara lesionado, luego de acudir a atender un llamado de jóvenes trasgrediendo el orden público en Loma Bonita, informa el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve** quien agrega que mayores detalles del incidente se darán a conocer por la PGJ. (PC)

**Mario Dagoberto Díaz Orgaz**, señalado como involucrado por las FARC y que trabaja en el CIDESI, emitió un comunicado en el que dice que su relación con las FARC es falsa, tiene las pruebas y testimonios que pueden comprobar su dicho. Reitera que nunca ha estado en Ecuador, ni participa en actos subversivos, ni ha estado en la facultad de filosofía de la UNAM. Apunta que estará a disposición de entregar sus pruebas a la autoridad en cuanto sea requerido. (NC)

Sobre el presunto operador financiero de las FARC en México, **Dagoberto Díaz Orgaz**, investigador de CIDESI en Querétaro, las autoridades estatales no tienen referencia y se trata de un asunto que atañe a la seguridad nacional, esto lo asegura el secretario de gobierno **Alfredo Botello**. (PC)